
NEWS

**Prüfungsanmeldezeitraum vorgezogen**

Schon ab Montag für Prüfungen des Wintersemesters 2021/22 anmelden

29.10.2021 | Nach einem Beschluss im Senat hat sich die Hochschule dazu entschieden, den Anmeldezeitraum für die Prüfungen des Wintersemesters 2021/22 vorzu ziehen. So können sich Studierende bereits ab kommenden Montag, 01. November, bis einschließlich Freitag, 12. November, für Prüfungsleistungen anmelden. Das Vorziehen des Anmeldezeitraums hat Vorteile für die Studierenden: Auch der Prüfungsplan kann zwei Wochen früher veröffentlicht werden, wodurch sich Studierende länger und noch gezielter auf ihre Prüfungen vorbereiten können.

Eine Abmeldung von Prüfungen ist wie gewohnt bis zwei Wochen vor Beginn der Prüfungsphase möglich (17. Januar 2022). Zudem gilt für das aktuelle Semester weiterhin die Regelung der Corona-Satzung, sodass ein Nichterscheinen bei der Prüfung als Rücktritt gewertet wird und nicht zu einem Fehlversuch führt. Diese Regelung gilt nicht für Hausarbeiten, Forschungsberichte, Projektarbeiten sowie Bachelor- und Masterarbeiten.

Das zentrale Prüfungsamt rät Studierenden, sich trotz der früheren Anmeldephase zu allen in Frage kommenden Prüfungen anzumelden, da ein Rücktritt noch bis kurz vor der Prüfung möglich ist. Bei Fragen können sich Studierende an das Team des Prüfungsamts wenden.
